



コミュニティ・スクールだより

令和5年度 No.25

11月15日 しめ縄作りに挑戦しました

しめ縄作りの名人、菅能宏尚さん、神野武さんをゲストティーチャーに迎えて、地域の伝統を体験しました。子どもたちは、正月飾りの意味を知る機会となりました。また、わくわく農園で栽培した餅米の稲わらを使うことで、世の中のものの多様性も学びました。菅能さん、神野さん、ありがとうございました。



～子どもたちの感想より～

- ・初めてのしめ縄作りでは、神野さんがとても分かりやすく教えてくださったので、いいしめ縄を作ることができました。お正月の玄関に飾りたいなと思いました。3年平岡 朔
- ・はじめはあまり上手にできなかったけど、2回、3回とやっていたら、だんだん上手にできるようになりました。また、来年もしめ縄を作りたいです。3年 森 優月
- ・ちょっと難しかったけど、名人さんに教えてもらって3つ作ることができました。来年の1年生に教えてあげたいです。3年 渡部 瑠美夏
- ・最初は、やり方が難しくて苦戦したけど、お母さんと一緒にきれいなしめ縄を作ることができました。そして、コツをつかんだので、2つ作ることができました。来年もしめ縄作りがあったら、今年のように頑張りたいです。4年 石山 嘉惟
- ・私は、神野武さんと林さんに教えてもらいながら作ることができ、本当に嬉しかったです。神野さんが作ったしめ縄はきれいでした。わたしもあんな風にできたらいいなと思いました。また来年も作りたいです。4年 大野 ひより
- ・初めてで、最初は縄をなう方向などが難しくて大変でした。菅能宏尚さんや6年の虎太郎さんに教えてもらい、上手にできて嬉しかったです。とても楽しく、きれいに作れたのでよかったです。4年 松藤 美桜里
- ・名人さんは、早くてきれいにしめ縄を作っていて、すごいなと思いました。難しかったけど、思いを込めて作りました。しめ縄を飾って、悪いものが家の中に入り込んで来ないようにしたいです。4年 山本 一槻

菅能英樹さんからカブトムシの幼虫をいただきました

大きなカブトムシの幼虫が30匹程入った箱を2つ、持って来てくださりました。来年の7月くらいに成虫になるそうです。元気に大きく育ちますように！



1・2年生～どんぐりを使ったおもちゃ作り～

生活科「秋となかよし」の学習で、秋の木の実などを使ったおもちゃや楽器作りに取り組んでいます。地域でのどんぐり拾いで集めた木の実をもとに、夢中になっています。

